

# こあらぐみだより



朝夕の冷え込みに冬の訪れを感じる季節となりました。子どもたちは寒さに負けず、園庭で元気いっぱい遊んでいます。先日みんなで冬野菜を植えました。「ブロッコリー、大きくなれ！」と優しく土をかけて水やりをして、野菜が育つことを楽しみにしています。保健指導で食べ物についてのお話があり、赤黄緑の食べ物や体の中での働きかたを教えてもらい、興味津々の子どもたち！給食の時間になると、「牛乳は赤レンジャーなんだ」「先生、豆腐は何レンジャー？」と赤黄緑レンジャーの話で盛り上がっています。「いっせーの一で！」と友達と一緒に苦手な食べ物を挑戦したり、友達が頑張る姿を見て「すごいね！」「キラキラレンジャーだね」と励ましたりしています。友達に褒めてもらう経験から、給食を完食できる子どもも増えてきて「全部食べたよ」とからっぽのお皿を嬉しそうに見せてくれるようになっています。冬野菜の栽培活動を通して食への関心を高め、給食を意欲的に食べられるようにしています。



## ♪たこたこ あがれ～♪

凧に油性ペンを使って好きな絵をかきました。「ぐるぐる走ってる！」「みんなの顔！」と夢中になって絵をかくことを楽しみました。小学校の校庭で凧揚げをする空を見上げながら力いっぱい走る子どもたち。「先生、見て見て！」と凧が揚がることを喜んだり、友達と一緒に走って凧が揚がる様子を見合ったりして、笑顔溢れる時間を過ごしました。



## おいかけっこ、楽しいな！

園庭遊びでは「今日は何して遊ぶ？」「今日先生はワニになって！」「みんな、カエルになるよ！」と子どもたちが決めて、おいかけっこをしています。「わにさん、こっちだよ」と園庭を走り回ったり、木の後ろでこっそり隠れたりしているこあら組さん。夢中になって遊んでいると体はぱっかぱか！体をたくさん動かして遊ぶ中で走る速さを調節したり、友達との関わりを楽しんだりして遊んでいます。



## お楽しみ会、楽しかったね！

「サンタさんから手紙が届いたよ」と大きい組さんに教えてもらい、お楽しみ会をとても楽しみにしていました。「プレゼント持ってきててくれるかも」とみんなでプレゼント入れをつくったり、ツリーに飾りつけをしたり、サンタさんにお手紙をかいたりしました。お楽しみ会では、鈴の音が聞こえると「サンタさんだ！」と目を輝かせる子どもたち。少しドキドキしながらも、サンタさんに質問したりみんなでダンスをしたりして楽しみました。最後には「ありがとう」と伝えながらプレゼントを受け取り、特別な時間を過ごすことができました。

